



Construction d'une charbonnière

# DANS LA FORÊT DE SIVENS

D'une surface de plus de 600 hectares, la forêt départementale de Sivens a longtemps été propriété des houillères du midi qui en tiraient le bois nécessaire à étayer des galeries des mines de charbon de Carmaux. Les futaies de feuillus et résineux permettaient aux charbonniers de produire le charbon de bois...

La maison forestière propose aujourd'hui un dispositif complet dédié à la sensibilisation à l'environnement autour d'animations et d'expositions thématiques. Dans ce bel espace de détente et de découverte, l'automne venu, vous pourrez aussi participer aux sorties mycologiques à la cueillette de diverses variétés de champignons.



**Pour découvrir la version / To see the version / Para descubrir la versión**

Rendez-vous sur notre site > rubrique Tablettes d'interprétation

Go to the website > section Tablet of interpretation

Visita la pagina web > rúbrica Tableta interpretación

[www.tourisme-vignoble-bastides.com](http://www.tourisme-vignoble-bastides.com)

Écouter l'histoire

